
 

令和元年第２回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

匂 坂 祐 二  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政について  

２  空き家対策について  

３  新宿５丁目崖地崩落について  

４  危険ブロック塀対策について  

５  自転車条例について  

６  通学路の交通安全対策について  

７  学校教育について  

 ①  中学校の部活動について  

 ②  小中学校の業務改善について  

 

根 本 祥 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  子供の貧困対策について  

２  介護予防について  

３  リビング・ウィルについて  

４  外来種・外来生物について  

５  総合計画の見直しについて  

６  空き家の解消・活用について  

７  財政再建について  

 

八木野 太 郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政再建と財政構造の転換について  

 ①  起業（創業）支援と空 き家対策について  

 ②  株式会社パブリックサービスについて  

２  大規模な自然災害への備えと危機管理について  

３  健康で安心して暮らせるまちづくりについて  

４  行政の効率化について  

５  魅力あふれるまちづくりについて  

 



岩 室 年 治  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  池子米軍基地問題 について  

２  逗子海岸花火大会と逗子海水浴場（安全対策、ごみ処理とリサイクル、

飲食販売、土砂崩れ対策等 ）について  

３  市民交流センター管理運営とエコ広場存続について  

 ４  ごみ処理問題（ネットボックス補助の拡充、自治体連携と広域化）に

ついて  

 ５  通学路等の防犯カメラ設置について  

 ６  空き家バンクと民泊について  

 ７  放置自転車対策について  

 

松  本    寛   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政見通しに鑑み、総合計画はじめ事業等の見直しについて  

２  急傾斜地の崩落について  

３  池子接収地について  

４  指定管理者制度について  

  

田 幡 智 子   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  図書館について  

２  市民手続サービス簡素化について  

３  学校における働き方改革・業務改善について  

４  子供の SOS について  

 

橋 爪 明 子   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  市内の交通安全について  

 ①  通学路の安全対策について  

 ②  山の根３丁目踏切について  

２  路上の迷惑行為について  

３  新宿滞水池上部の土地の有効活用について  

４  中学校給食について  

 ５  図書館について  

 ６  性的マイノリティー支援について  

 



田 中 英一郎   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  公共交通計画について  

２  防災について  

３  8050 問題引きこもり支援について  

４  SDGｓ推進について  

 

菊 池 俊 一   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  逗子海岸について  

２  総合的病院の誘致について  

３  池子問題について  

４  小中学校の安全対策について  

 

加 藤 秀 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  財政対策について  

 ２  図書館について  

 ３  中学校給食について  

 ４  スマートシティについて  

 

丸 山 治 章  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政について  

２  ふるさと納税について  

３  2020 東京オリンピック・パラリンピック競技大会について  

４  企業誘致について  

５  小坪海浜地区について  

６  逗子駅周辺のまちづくりについて  

７  県有地について  

８  2025 年問題について  

９  防災対策について  

10 SDGｓについて  

 

眞 下 政 次  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  桐ケ谷市政半年を振り返って  

２  消防団詰所整備の今後について  

３  公共施設の維持管理について  

４  池子の森自然公園について  

５  イノシシ問題について  

 



佐 藤 恵 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  山の根踏切の安全性について  

２  海岸でのバーベキューマナー違反とごみの処理について  

３  財政について  

４  引きこもりの問題について  

５  空き家について  

６  ふるさと納税について  

７  聖火リレー誘致について  

 

中 西 直 美  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  資源循環について  

 ２  ごみの収集について  

 ３  公園について  

 ４  小中学校における児童・生徒の安全について  

 ５  児童虐待防止について  

  

飯 山 圭 一  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  災害対策について  

①  被災時初動対応について  

②  日ごろの備えと情報伝達について  

 ２  フードロス削減について  

①  フードロス削減に向けての取組について  

②  食品廃棄物の最終処分について  

 ３  交通問題について  

①  交通弱者の移動手段について  

②  歩行者と自転車を優先するまちづくりについて  

  

 


